

Les jeunes et les valeurs au Luxembourg



Projection du court-métrage "Au nom de l'honneur", de Nathalie Leclercq

Dialogue des jeunes avec

- Anne Calteux, Représentante de la Commission européenne au Luxembourg
- S.E. le Cardinal Hollerich, Archevêque de Luxembourg, Président de la Commission des Conférences épiscopales de l'Union européenne
- François Moysé, représentant de la communauté juive
- Mondher Labidi, Assemblée de la Communauté Musulmane du Grand-Duché de Luxembourg
- Jeff Simon, représentant de la communauté Bahá'í
- David Kieffer, Vice-Président Allianz vun Humanisten Atheisten & Agnostiker

18h00

25 novembre 2022

Centre Jean XXIII

Rue Jules Wilhelm, L-2728

Luxembourg Ville

Inscriptions: comm-rep-lux@ec.europa.eu

